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Le Président Loreto GUAGLIARDI ouvre la séance à 18h45. 
 
Présents : Mmes BIDORET - DANTHEZ - JACQUET - MM. BARBARO - CHEVALIER - DUMAS - 
ESCALLE - GUAGLIARDI P. - LESCAIL - ROSELIER  
 
Assistent : Mme LOPES (Président de la Commission de l’Arbitrage) - COURROUYAN (Directeur 
Administratif et Financier)  
 
Excusés : Mme DUCHENE - MM. LUMALE - STINAT - VIELLE 
 
 
En ouverture, le Président formule des vœux de bonne et heureuse année pour tous les 
membres actifs et honoraires du District des Landes de football, leurs proches et tous les clubs 
qu’ils représentent.  
 
 
Carnet :  
 

 le Conseil d’Administration adresse ses sincères condoléances et ses amitiés attristées 
à la famille DUCHENE, à la suite du décès de Madame Sophie DUCHENE.   

 
 Le Conseil d’Administration formule des vœux de prompt et complet rétablissement à 

l’adresse du docteur Gervais VIELLE. 
 
 
Gestion du personnel 

 
 Démission de M. Kevin GUINET, chargé de développement 

 
Le Président informe les membres du Conseil d’Administration avoir reçu courant Décembre 
Kevin GUINET, chargé de développement, qui lui a fait part de son prochain départ du District 
des Landes de football pour un nouveau projet de vie personnel. 
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Kevin GUINET est invité à prendre la parole. Il remercie bien sincèrement le Conseil 
d’Administration pour la confiance accordée durant ces 5 années où il a exercé en qualité de 
chargé de développement. 
 
A son tour, le Conseil d’Administration remercie chaleureusement Kevin pour la qualité de son 
travail et lui souhaite la meilleure réussite dans son nouveau projet professionnel.  
 
 

 Accueil et présentation de M. Jules BROUSSE 
 
Afin de pallier le départ de M.  Kevin GUINET, un recrutement immédiat est indispensable 
pour assurer notamment l’organisation des nombreuses manifestations de fin de saison à 
venir. C’est dans ce cadre que le Conseil d’Administration accueille Jules BROUSSE engagé 
jusqu’au 13 Juillet 2025 sur un contrat CDD.  
 
 
Le Président sollicite l’autorisation du Conseil d’Administration pour ouvrir un poste de chargé 
de développement, en contrat CDI, à compter du 01 Septembre 2025. Accord à l’unanimité 
des membres présents. Un appel à candidatures sera lancé d’ici la fin de la saison en cours.  
 
 

 Election du Directeur Administratif et Financier au sein de la Commission Exécutive 
du SNAAF (Syndicat National des Administratifs et Assimilés du Football). 
 
Le Président informe les membres du Conseil d’Administration de l’élection de M. Jérôme 
COURROUYAN, Directeur administratif et financier, en qualité de membre de la Commission 
Exécutive du Syndicat National des Administratifs et Assimilés du Football (SNAAF). 
 
A ce titre, il sera amené à effectuer plusieurs déplacements à Paris pour diverses réunions 
dans le cadre de sa mission. Sur proposition du Président, considérant cette élection comme 
un mandat syndical, le Conseil d’Administration autorise le Directeur administratif et financier 
à une absence maximale de 10 jours par an qui sera prise en compte dans son forfait annuel 
en jours. 
 
Le Directeur administratif et financier remercie le Conseil d’Administration. 
 
 
Informations générales et dossiers en cours 
 

 Homologation du procès-verbal de la réunion du 18 Novembre 2024  
 

Le Conseil d’Administration homologue le procès-verbal de la réunion du 18 Septembre 2024. 
Ce procès-verbal sera diffusé sur le site internet dans les prochains jours.  
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 Courriel du club du SA ST SEVER  
 

Le Conseil d’Administration prend connaissance d’un courrier du club du SA SAINT SEVER 
demandant une prolongation de la dérogation accordée jusqu’au 31 Décembre 2024 en raison 
du retard pris par les travaux de réfection de leur terrain d’honneur.  
Vu l’avis favorable du Pôle des Activités Sportives et compte-tenu des motifs exposés, le 
Conseil d’Administration décide d’accorder la prolongation de la dérogation sollicitée pour 
l’utilisation de son terrain annexe 6, classé en catégorie 7, dans le cadre des compétitions 
départementales et ce, jusqu’à la fin de la saison 2024/2025, sous réserve que le club soit en 
mesure de sécuriser la traversée de l’avenue René Crabos au passage des joueurs et officiels.  
 
La section départementale des délégués désignera un délégué sur chaque rencontre de Seniors 
Départemental 1 dans la période considérée pour s’assurer que toutes les mesures de sécurité 
soient bien prises par le club recevant. 
 
 

 Courriel du club de l’UNION FUTSAL  
 

Le Président donne lecture du courriel du président du club de l’Union Futsal qui souhaite que 
soit revue la décision prise en Conseil d’Administration le 18 novembre 2024 demandant au 
club de trouver une salle de repli sur le territoire du District des Landes de football en cas de 
réception en Coupe des Landes Futsal (le club joue ses rencontres de championnat dans une 
salle située sur le territoire du District des Pyrénées-Atlantiques). A défaut, la rencontre serait 
inversée.  
 
Après en avoir débattu, le Conseil d’Administration confirme que les compétitions 
départementales doivent se jouer de façon récurrente sur le territoire du département et 
maintient sa décision initiale.  
 
 

 Candidatures au Pôle des Activités Sportives – section Terrains et Infrastructures 
sportives.  

 
Le Président informe de la candidature de M Henri BIDORET en qualité de membre de la section 
Terrains et Infrastructures Sportives du Pôle des Activités Sportives. M. Hugues LESCAIL se 
porte également candidat en séance.  
 
Avis favorable du Conseil d’Administration. Une formation spécifique au contrôle des 
installations sportives est prévue le lundi 27 janvier 2025 au siège du District des Pyrénées 
Atlantiques à Pau. MM BIDORET et LESCAIL sont invités à y participer.  
 
 

 Nomination à la CR Labellisation et la CR Technique 
 

A la demande de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine et sur proposition du Président, le 
Conseil d’Administration donne un avis favorable aux nominations suivantes : 
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 2 représentants (1 dirigeant et un technicien) pour la CR Labellisation : MM. André 

BARBARO (Vice-Président en charge du Pôle Jeunesse, Formation et Développement 
des pratiques) et Romain LABORDE (CTD-DAP) 

 le Président de la Commission départementale technique pour intégrer la CR Technique 
en tant que membre de droit : M. Hugues LESCAIL (représentant des éducateurs au 
Conseil d’Administration), en charge du suivi de la politique de la formation des 
éducateurs et des activités du football d’animation. 

 
 

 Candidature au CDOS 40 
 

A la demande du Président du CDOS 40, Philippe CROSNIER, qui souhaite intégrer un dirigeant 
élu du District des Landes de football dans le nouveau Comité de direction -élection à intervenir 
courant mars - le Conseil d’Administration, sur proposition de son Président, émet un avis 
favorable à la candidature de M. Patrick GUAGLIARDI, Président Délégué.  
 
 

 Visite FFF - Tour 2 UEFA U17 
 

Suite à la candidature déposée courant novembre par le District des Landes de Football, une 
délégation de la FFF est venue visiter les installations de Dax et St Paul les Dax dans le cadre 
d’une possible organisation du Tour 2 UEFA U17 qui se tiendra du 19 au 25 Mars 2025 en 
France. Une réponse définitive quant à l’obtention de cette manifestation internationale est 
attendue dans les prochains jours. 
 
 

 Week-end Clairefontaine des 29 et 30 mars 2025 
 

Sur proposition du groupe de travail en charge du bénévolat piloté par Chloé BIDORET, 
Secrétaire Générale, le Conseil d’Administration émet un avis favorable à la désignation des 4 
dirigeant(e)s de club qui vont participer au week-end à Clairefontaine dédié aux jeunes 
dirigeant(e)s : 
 

 DUFOSSE Célia (AS Pujo le Plan)  
 MARTEAU Laetitia (St Paul Sport)  
 CHANTOISEAU Mehdi (FC Born)  
 MAGRIN Dylan (Biscarrosse O.)  

 
Le Conseil d’Administration souhaite un bon séjour à cette délégation départementale. 
 
 

 Situation des licences au 19 Janvier 2025  
 

Jérôme COURROUYAN, Directeur administratif et financier, donne la situation du nombre de 
licences pour la saison 2024/2025, arrêtée au 19 Janvier 2025.   
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Ce relevé fait état d’une baisse de 1.7 % à date, en progression de près d’un point par rapport 
au dernier pointage de novembre 2024 ; Le pic des 13 000 licenciés (iées) pourrait être de 
nouveau atteint dans les prochaines semaines signe d’une remarquable stabilité des effectifs 
dans les clubs. Un nouveau point sera réalisé lors de la prochaine réunion du Conseil 
d’Administration. 

 
 
 Aide exceptionnelle au club de l’US MARSAN  
 

Sur proposition du Président, le Conseil d’Administration émet un avis favorable à une aide 
exceptionnelle de 400€ en faveur du club de l’US MARSAN pour l’achat d’une machine à tracer, 
indispensable au bon fonctionnement de l’activité dédiée essentiellement aux enfants de 
l’école de football suite à la réouverture du terrain de St Avit. 
 
 

 Aide à l’AEF Landes  
 

Sur proposition du Président, le Conseil d’Administration émet un avis favorable pour apporter 
une subvention de 800€ à l’AEF Landes pour son projet de déplacement à San Sébastien le 22 
février 2025. 
 
 

 Félicitations à l’UNAF Landes  
 

Le Conseil d’Administration félicite bien sincèrement l’UNAF Landes pour sa victoire lors du 
tournoi TEREYGEOL organisé par l’UNAF Régionale dans la Vienne. 
 
Le Président a transmis ses félicitations au président de l’UNAF Landes en l’invitant à déposer 
une candidature pour recevoir la prochaine finale régionale dans les Landes.  

 
 

Pôle des Activités Sportives 
 

 Mise en œuvre de l’observation des plateaux du football d’animation 
 
Comme annoncé de la dernière Assemblée Générale et dans plusieurs courriers adressés aux 
clubs, le Président indique la prochaine mise en place d’une observation des plateaux U7 et 
U9. L’objectif de cette action, soutenue par l’Amicale des Educateurs, sera d’apporter une aide 
concrète aux éducateurs des catégories concernées tout en s’assurant que tous les 
participants (es) soient bien licenciés (iées).  
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 Modification de la date de la finale du Challenge Fétis U11 

 
En raison de la possible obtention du Tour 2 UEFA U17 du 19 au 25 Mars 2025 dans le 
département, sur proposition du Pôle des Activités Sportives, avec l’accord du club du 
Chalosse FC Laurède, support de l’organisation, le Conseil d’Administration décide d’avancer 
la finale départementale du Challenge Fétis U11, prévue le samedi 22 mars, au Samedi 22 
février 2025. Une information sera faite rapidement aux clubs concernés afin qu’ils puissent 
s’organiser.  
 
 

 Dates et lieux des événements de fin de saison 
 
À la suite nombreuses candidatures reçues pour les différentes manifestations de fin de saison 
et sur proposition du Président, le Conseil d’Administration décide de surseoir à ce point de 
l’ordre du jour. Une visite des différents sites candidats sera effectuée dans les prochains jours 
avant une décision finale à prendre lors d’une prochaine séance du Conseil d’Administration. 
 
 
Pôle de l’Arbitrage 
 

 Demande de licence d’arbitre honoraire 
 
Vu l’avis favorable de la CDA, le Conseil d’Administration émet un avis favorable à la demande 
de licence arbitre honoraire pour M. Virgilio NEVES, ancien arbitre ayant exercé dans le District 
des Landes de football durant plus de 20 ans. 
 
 

 Formation Initiale des Arbitres du 10 au 12 Janvier 2025 
 
Mme Elodie LOPES, Présidente de la CDA, donne un compte rendu de la 2ème Formation 
Initiale à l’Arbitrage (FIA) de la saison 2024/2025 qui s’est déroulée du 10 au 12 Janvier dernier 
au Centre Sportif de l’Isle Verte à Soustons. 12 nouveaux candidats ont été formés sur cette 
nouvelle session. Des remerciements sont adressés à l’encadrement de cette formation.  
 
 

 Situation des effectifs au 20 Janvier 2025 
 
Elodie LOPES, Présidente de la CDA, donne un bilan chiffré du nombre d’officiels au 20 Janvier 
2025. Le District des Landes compte 133 arbitres. S’il n’y a plus de FIA dans le département 
pour cette saison, d’autres candidats peuvent encore se former dans les départements 
voisins.  
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 Formation 1er degré en arbitrage (formation initiale et recyclage) dans les Landes 
 
Afin de pouvoir dispenser une Formation Initiale en Arbitrage, une formation 1er degré en 
arbitrage est nécessaire. 
 
A cet effet, une session est prochainement programmée dans le District des Landes de football 
afin de recycler les personnes ayant déjà le 1er degré (Loïc BARROUILLET, Claude CHEVALIER, 
Quentin LANET) mais également de former 4 nouvelles personnes de la CDA :  Delphine LEZE, 
Elodie LOPES, Marion MUNEZ et Jérémy STINAT.   
 
Le Conseil d’Administration se félicite de l’engagement de ces arbitres et leur souhaite pleine 
réussite dans cette formation.  
 
Pôle de gestion 
 

 Renouvellement du contrat de location avec la Croix Rouge 
 
Le Président informe les membres du Conseil d’Administration de la signature d’un nouveau 
bail d’une durée de 3 ans - à compter du 01 Janvier 2025 - avec la Croix Rouge Française pour 
la location intégrale du Centre d’hébergement Cap Landes. Ce nouveau contrat prendra fin le 
31 décembre 2027.  
 
 

 Fin de la location du bureau à la société MD Sécurité 
 
Jérôme COURROUYAN, Directeur administratif et Financier, informe de la réception ce jour de 
M. DUBOIS, gérant de la société MD Sécurité, qui souhaite mettre un terme au bail commercial 
signé en mars 2023 (location d’un bureau).  
 
Le Conseil d’Administration demande que la procédure initiale de fin de bail soit déclenchée 
par le locataire avant de prendre toute décision sur ce contrat.  
 
 

 Mise à jour des tarifs de location des salles 
 
Sur proposition de la Commission des Finances, le Conseil d’Administration émet un avis 
favorable aux nouveaux tarifs de location des salles du Centre Administratif pour l’année 
2025. Ces tarifs seront disponibles sur le site internet du District des Landes de football.  
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 21h45. 
 
Vu le Président, Loreto GUAGLIARDI 
Vu la Secrétaire Générale, Chloé BIDORET 
 

Secrétariat - Rédaction : Jérôme COURROUYAN, Directeur Administratif et Financier – 27.01.2025  


